

„Kielener Musek“ begeisterte mit europäischen Melodien



Unter dem Motto „Europäesch Melodien“ hatte die Fanfare Kehlen am vergangenen Samstag ihr Publikum zu einer musikalischen Reise quer durch Europa eingeladen. Unter dem Taktstock von Nico Berton wurde das Galakonzert mit einem ausgewogenen Mix aus Klassik, Pop und bekannten Volksmelodien und Liedern wie etwa mit „Dynamite“, „Lord of the Dance“, „Danse des sauvages“, „Swedish Folksongs and Brilliant Beatles“ eingeleitet. Auch im zweiten Konzertteil mit unter anderem den mitreißenden italienischen Ohrwürmern „O Sole Mio“, „Santa Lucia“ und „Funiculi Funicula“, vorgetragen von Sänger Klaus Gehlhar, gefolgt vom portugiesischen Marsch „O Vitinho“ und endend mit Paul Albrechts „Lëtzebuerg de Lëtzebuurger“ jagte ein Highlight das nächste. Als Sahnehäubchen für den begeisterten Applaus folgte die Zugabe von „Les Gendarmes de St-Tropez“. Das Galakonzert wird noch einmal am 17. März ab 20 Uhr im „Museksall“ in Kehlen wiederholt. *TEXT/FOTO: CORYSE MULLER*